

AGEN-UNEF
F.307

Bonjour,

Récemment, tu as pris la décision de rejoindre l'UNEF; quelqu'en soit le motif, je ne peux que t'en féliciter. En effet, aujourd'hui se syndiquer à l'UNEF, c'est se donner les meilleurs atouts pour réussir pleinement sa vie d'étudiant et riposter à toutes les attaques que nous pouvons subir en cette rentrée.

Pratiquement, l'isolement, l'individualisme sont des freins à l'épanouissement, à la réussite de chaque étudiant.

Tu rentres en 1ère ou 2ème année, tu as déjà eu un aperçu de la vie sur la fac; celle-ci est vaste, l'information a du mal à y circuler

Ainsi, cette année, de nombreux étudiants en science-éco ont manqué leur année pour avoir négligé de préparer sérieusement des matières en pensant (à tort puisque les statuts avaient été modifiés) qu'ils pouvaient passer en licence sans avoir obtenu la moyenne à ces matières.

Se rassembler, s'informer, débattre sont des conditions nécessaires pour recenser les problèmes, agir pour une université plus formatrice et plus démocratique.

Les délégués de TD UNEF, les élus UNEF aux conseils d'UFR, aux conseils d'administration, au conseil des études, au conseil scientifique, sont des moyens pour intervenir et se faire entendre.

Nationalement l'UNEF rassemble toutes les décisions et les orientations prises au niveau universitaire, et permet un réel débat de fond sur l'Université qu'il faut pour répondre aux besoins des étudiants et du pays.

Comme tu le sais certainement, la situation actuelle est lourde de menaces pour l'Université. Le gouvernement veut, avec la loi Devaquet, bientôt en discussion au parlement, pousser l'Université sur la voie du déclin.

oct 1986

" Vendredi 10 Octobre : à 19 heures

Assemblée Générale de rentrée des adhérents de l'UNEF
en Ile de France. "

A Bagnolet : métro Gallieni

Retire le bon de soutien dans ton AGE dès maintenant

Plus que jamais il est important et vital d'être informé sur ce qui se prépare de néfaste pour l'Université; c'est important pour notre avenir et celui des futures générations d'étudiants aspirant à aller à l'Université pour y recevoir une formation de qualité.

Ainsi à l'aube de cette nouvelle année universitaire, nous avons l'honneur de t'inviter à la réunion de rentrée des adhérents de l'AGEN-UNEF le Jeudi 9 Octobre à 15 heures au local F.307.

Ce sera l'occasion de faire le point sur la situation à l'Université, mais aussi de faire connaissance, de te donner le maximum d'informations sur les études, la vie sur la fac, son organisation (différents conseils, etc...).

De même nous verrons comment nous organiser au mieux pour intervenir efficacement sur les problèmes concrets se posant actuellement.

NB: des étudiants de tous les UFR seront présents (dont de nombreux élus).

QU'EST-CE QUE LA LOI DEVAQUET?

Le projet de loi Devaquet qui va être prochainement discuté à l'assemblée nationale constitue une attaque sans précédent contre les grands principes auxquels nous sommes attachés.

Notamment ce projet prévoit la remise en cause du libre accès en 1er cycle. Le projet dit "le 1er cycle est ouvert aux titulaires du Bac". Les établissements publics d'enseignement déterminent chaque année les conditions d'accès aux différentes formations en tenant compte des caractéristiques de celles-ci, des aptitudes requises des étudiants et des capacités d'accueil.

C'est ainsi donner la possibilité aux facultés d'instituer et de développer la sélection sur dossier, examen ou concours, alors qu'auparavant cette pratique était marginale.

Il prépare une concurrence sauvage entre les Universités. Le concept d'autonomie des facultés qui est avancé dans ce projet revêt un sens pervers. En effet, il s'agit là de supprimer la valeur nationale des diplômes délivrés actuellement par les universités.

Nous te donnerons lors de la réunion des textes de base concernant le projet de loi qui te permettront de mieux le connaître. Car comme tu peux le penser, la capacité que nous aurons à repousser ce projet constitue l'enjeu de cette année universitaire.